

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Besançon, le 3 mars 2025



RN57 Aménagement au Sud de Pontarlier

Dans le cadre du projet d'aménagement de la RN57 au sud de Pontarlier, l'entreprise Desset TP donnera le premier coup de pelle des travaux préparatoires consistant à la démolition des cinq bâtiments déjà acquis dans le cadre du projet à partir de la semaine 11.

À l'issue de la phase de dépollution, de tri des matériaux recyclables et la déconnexion des réseaux des bâtiments débutée fin 2024, l'entreprise chargée des travaux peut désormais procéder à leur démolition. Cette phase de démolition s'effectuera sans gêne particulière à la circulation.

Un dernier bâtiment, l'ancienne surface commerciale situé à proximité du collège Malraux, aura également vocation à être démolé dans le courant de l'été pour dégager les emprises foncières et augurer les travaux d'aménagement.

La DREAL poursuit le pilotage des tâches préalable aux travaux à savoir les études techniques nécessaires à la passation des marchés de travaux, les projets de dévoiement des réseaux, ainsi que les opérations foncières.

Une information complète sera faite auprès des acteurs économiques et de la population avant le début des phases de travaux d'aménagement de la RN57.

Pôle communication
Direction régionale de l'Environnement,
de l'Aménagement et du Logement

www.bourgogne-franche-comte.developpement-durable.gouv.fr